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Prezado Presidente, 

Os Vereadores Geraldo Sales de Souza, José Jarbas Ramos e Marcelo Monteiro 

Macedo, com fulero no Regimento Interno desta Edilidade, vêm, 
à presença de V. Exº, para 

— que, ouvido O Plenário e manifestando este seu assentimento, seja aprovada a presente 

INDICAÇÃO e enviada ao Prefeito Municipal e ao Secretário de Estad
o do Desenvolvimento 

Econômico de Minas Gerais, conforme explanação abaixo: 

Em evento realizado em Mariana: “Minas no Caminho
 do Desenvolvimento”, no 

último dia sete de novembro de 2005, que reuniu Prefeito
s da Região central do Estado de 

Minas Gerais. o Secretário de Estado de Desenvolvime
nto Econômico de MG, Dr. Wilson 

Nélio Brumer e Diretores e Secretários Adjuntos de Secret
arias e Autarquias Estaduais, foi 

explanado, entre tantos assuntos de alta relevância, o 
investimento na criação/ampliação de 

dois aeroportos: um em Barão de Cocais e um em São
 João del Rey. 

Acreditamos que, pela sua importância histórica que
 se traduz num potencial turístico, 

ímpar, a região de Mariana e Ouro Preto també
m faz jus a uma atenção do Estado de Minas 

para a implantação de um aeroporto. 

Cremos que a facilidade irá catapultar, entre
 outros setores, o turismo de nossa região 

que sem dúvida, é a nossa maior vocação. 

Diante do exposto, requeremos a atuação do 
Município de Mariana para estudar, Junto 

à Secretaria Estadual de Desenvolvimento Econômico do Estado de Minas Gerais, a 

viabilidade deste tão importante projeto. 

Mariana, 7 de novembro de 2005. 

Geral ales de Souza 

Vereador pelo PDT 

Vefeador pelo PSDB


